

# POLRES

## Polsek Pedes Respon Cepat Laporan Masyarakat Rumah Kebakaran

[KARAWANG - KARAWANG.POLRES.ID](http://KARAWANG.POLRES.ID)

Sep 30, 2024 - 00:14



Giat Polsek Pedes Bersama Damkar Kecamatan Rengasdengklok dan Warga Sekitar Memadamkan Kebakaran Yang Terjadi di Rumah Sdr. Rohmat alamat Dusun Kondang RT 001/004 Desa Karangjaya Kecamatan Pedes Kabupaten Karawang

Saat itu kami sedang melaksanakan patroli ke wilayah desa sungaibuntu dan kami bergegas menuju tempat kejadian kebakaran perjalanan kami pun sangat jauh ke lokasi, Aipda Wasna selaku Danru ia inisiatif menelpon pemadam kebakaran agar secepatnya api bisa di padamkan. Adapun rincian kegiatan sebagai berikut Hari Minggu.

Tanggal 29 September 2024 Jam 15.00 wib sampai dengan 16.20 wib ia itu bertempat di Rumah Sdr Rohmat alamat Dusun Kondang RT 001/004 Desa Karangjaya Kecamatan Pedes Kabupaten Karawang". Ucap Brigadir Gumilar saat di wawancara Media

Yang ikut membantu dan hadir melaksanakan pemadaman api Ka SPKT Polsek pedes Anggota Reskrim. Anggota Koramil. Sat POLPP Kecamatan Pedes dan Personil Damkar Kecamatan Rengasdengklok Warga sekitar. Rumah dari Sdr Rohmat, Karawang, 18 Agustus 1981 beralamat Dusun Kondang RT 001/004 Desa Karangjaya Kecamatan Pedes Kabupaten Karawang. Kebakaran terjadi diduga dari Konsleting Listrik kipas angin yang tidak dicabut dari aliran listrik nya (karna lupa).

#### Kronologis Kejadian

Pada hari minggu tanggal 29 September 2024 sekira pukul 15.00 wib bertempat di Dusun Kondang RT 001/004 Desa Karangjaya Kecamatan Pedes Kabupaten Karawang telah terjadi kebakaran satu unit bangunan rumah beserta isi dalam rumah, berawal dari saksi 1 Dede mengetahui adanya luapan api di atas bangunan ( atap ) dan memberitahukan kepada saksi 2 Jamroni bahwa adanya luapan api yang lambat laun membesar dan tidak terelakan, kemudian warga masyarakat, personil Polsek Pedes Koramil dan Damkar Kecamatan Rengasdengklok memadamkan api, api padam sekitar pukul 16.20 wib api mulai padam, kemudian warga, pemilik rumah dibantu petugas mengevakuasi barang - barang yang masih bisa di selamatkan, untuk korban jiwa Nihil Materil kurang lebih sebesar Rp.200.000.000, ( Dua ratus Juta Rupiah )

Wartawan mengkonfirmasi Budi Staff Humas Polsek pedes ia membenarkan bahwa adanya kejadian kebakaran Rumah.

"Benar adanya kebakaran di lokasi warga Dusun Kondang RT 001/004 Desa Karangjaya Kecamatan Pedes Kabupaten Karawang Berdasarkan informasi dari masyarakat Anggota Piket Polsek Pedes Aipda Wasna, Bripka Hoerudin, Bripka Jhon Dayat dan Brigadir Gumilar Mendatangi TKP.

Berkoordinasi dengan Pihak Damkar Kecamatan Rengasdengklok. Membantu memadamkan api yang masih menyala bersama sama dengan warga Koramil dan Damkar" Tuter R.S Boedi Humas Polsek Pedes

Kegiatan Itu pun atas perintah Bapak kapolsek Pedes Aip. Marsad. SH. MH.

"Anggota Polsek pedes harus cepat tanggap dan selalu membantu permasalahan yang terjadi ditengah masyarakat, meski terkadang kita berikan kebaikan pun kadang masih saja ada yang menilai kita buruk, apa lagi kita berbuat buruk? ucap kapolsek disetiap Apel Anggota" jelas R.S Boedi

Kami sekeluarga mengucapkan terimakasih kepada Polsek pedes dan unsur muspika kecamatan pedes yang sudah membantu kami yang mengalami musibah kebakaran" Tutupnya Rohmat

Kapolres\_karawang Akbp Edwar Zulkarnain